

ロイヤルグループのSDGsに対する取り組みを紹介

慶應義塾湘南藤沢高等部
有志団体「環境プロジェクト」のみなさん

京都市立音羽中学校3年生のみなさん
× ロイヤルホスト山科西野店

2021年6月、CSR推進部が環境プロジェクトのメンバーとZoomを利用してロイヤルグループのCSR活動について、説明と意見交換を行いました。

2021年7月、中学校の課外授業をロイヤルホスト山科西野店が受け入れました。CSR推進部と共にロイヤルグループが取り組むSDGsについて説明し意見交換を行いました。



部員有志のみなさん



Zoomを利用した授業風景

ロイヤルグループの社会課題解決に対する考え方について、意見交換を行いました。

また生徒の皆さんが考える「社会課題解決の方法」についても、外食産業として「何をすべきか」ディスカッションをしました。

店長が品質管理や来客予測による食材準備について解説をしました。

また「これからの持ち帰り容器」についても、生徒の皆さんとディスカッションを行いました。

質問に答える八部店長



ロイヤルホスト山科西野店のみなさん

わたしたちもSDGsについてお店で取り組めることを考えます。

学生のみなさんには、SDGsが身近なものであることを認識し、自分ができるSDGsについて考えるきっかけの場を提供しました。

ロイヤルグループは今後も「食&ホスピタリティ」を通して、未来を担う学生のみなさんに、継続した次世代教育支援をおこなってまいります。

ロイヤルグループのCSR情報配信中 →→→ Click!



ロイヤルグループは、国連が定める2030年までのSDGsの達成に繋がるアクションに賛同し、次世代の教育支援として、質の良い学びの場を提供してまいります、この取り組みを通して、SDGsの目標4.8.17に貢献します。